

Mars avril 2023 en Moyenne Section



En graphisme, nous avons découvert et nommé les boucles.
D'abord, nous avons tracé des boucles en l'air en utilisant un ruban, comme Robin. Puis, nous avons suivi un parcours précis autour des cerceaux en faisant des boucles, comme Valentin et Clara. Ensuite, nous avons utilisé de la pâte à modeler pour tracer des boucles, comme Yaël. Enfin, nous avons tracé des boucles au tableau pour nous entraîner, comme Néléo, Maëlle, Agathe, Juliette, Nolan.





Manon trace des boucles dans des bandes pour faire un cadre à son arc-en-ciel de printemps.



Nous avons aussi appris à tracer la lettre S, d'abord avec de la pâte à modeler, puis en utilisant un crayon véleda.



Suite à la lecture en classe de l'album « 4 amis », nous avons construit des tours.



En mathématiques, nous avons appris à construire un parcours par rapport aux animaux que va voir le petite galette ronde.





Nous avons pu essayer plein d'instruments de musique grâce à Flora, qui est venue 3 matinées avec son accordéon.





Nous avons fêté en classe les anniversaires du mois de mars.

Alice, Elia et Baptiste ont eu 5 ans. Nous leur avons souhaité un très joyeux anniversaire !



Vous trouverez ce document sur le site internet de l'école nozay-ecole.fr/category/ms